

PERSPECTIVA ESTABLE PARA MÉXICO

# Fitch mantiene nota ante políticas prudentes

POR LINDSAY H. ESQUIVEL  
*lindsay.hernandez@gimm.com.mx*

La calificadora Fitch reafirmó en BBB- la calificación soberana de México, con una perspectiva estable, gracias al marco de política macroeconómica prudente, finanzas externas estables y sólidas, así como una deuda que permanece en niveles estables y por debajo de naciones con la misma nota crediticia.

“Las finanzas públicas estables y los formuladores de políticas otorgan prioridad a ésta y a una estabilidad macroeconómica más amplia, a pesar de los desafíos frente a las perspectivas de crecimiento económico

moderado. Esto respalda nuestra evaluación de la credibilidad de la política macroeconómica como una fortaleza de calificación y respaldo para la confianza del sector privado, a pesar de las continuas intervenciones de política microeconómica y los desafíos de gobernabilidad”, dijo.

Abundó que las finanzas públicas de México se adhieren al compromiso del gobierno de mantener una relación deuda/PIB estable, apuntando a déficits fiscales moderados, por lo que no espera ninguna mejora o reforma fiscal través de esta administración.

Reconoció que el gobierno

## CALIFICACIONES DEL PAÍS

NIVEL	FITCH	S&P	MOODY'S
Grado de Inversión	AAA	AAA	Aaa
	AA+	AA+	Aa1
	AA	AA	Aa2
	AA-	AA-	Aa3
	A+	A+	A1
	A	A	A2
	A-	A-	A3
	BBB+	BBB+	Baa1
	BBB	BBB	Baa2
	BBB-	BBB-	Baa3
Grado especulativo	BB+	BB+	Ba1
	BB	BB	Ba2
	BB-	BB-	Ba3
	CCC-	CCC-	Caa3

 Perspectiva estable  Perspectiva negativa  
Fuentes: Calificadoras

se está enfocando en la eficiencia de la recaudación de impuestos y expandiendo la base impositiva a través de

medidas administrativas.

Comentó que calificación de México está limitada por un gobierno débil, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado y una intervención política continua que afecta las perspectivas de inversión y los posibles pasivos contingentes de Pemex.

La calificadora advirtió que los riesgos para la economía mexicana son las presiones inflacionarias, la mayor restricción de la política monetaria en Estados Unidos, así como las interrupciones en las cadenas de suministros por el conflicto geopolítico en Europa del Este y la política de tolerancia cero al covid-19 que se practica en China.